



Compte rendu de la réunion du comité directeur du 10 Juin 2022

Présents : Yorick Bichat, Laurent Condenseau, Jacky Ducret, Patricia Garcia, Patrick Lagarde, Hervé Opfermann, Philippe Sonntag

Excusés : Jacky Charlet, Alain Weill, Jean Claude Armanini, Vincent Roussinaud

Absent : Raymond Roussinaud

La séance débute vers 20h15.

1) Approbation du PV précédent : Approuvé à l'unanimité.

2) Finalisation des modifications du règlement intérieur, du règlement disciplinaire et des statuts :

Les textes avaient été examinés lors de la dernière réunion, les modifications de fonctionnement, de présentation du texte, les rajouts sont tous acceptés. Ces textes seront à adopter en assemblée générale extraordinaire.

3) Point sur la saison :

Nous avons 59 licenciés et 3 adhérents.

Neuf N1 sur onze ont passé avec succès l'examen, deux l'ont validé (Quatre plongées en extérieur). Un N2 a été validé en mer au Levant, pour les quatre autres, l'épreuve théorique aura eu lieu le jeudi 16 juin 2022.

Trois plongeurs ont obtenu leur Nitrox et deux leur Nitrox Confirmé lors du stage du CODEP52. La formation d'un initiateur continue à se poursuivre.

Rappel : Il est impératif que les blocs personnels soient déposés au local pour le jour du T.I.V. (inspection visuelle). Les blocs retardataires ne seront pas examinés.

4) Point sur la trésorerie et les dépenses :

Nous avons 18113,83 euros sur le compte épargne et 6679,63 euros sur le compte courant.

Quatre blocs ont été réformés, deux achetés, ainsi que quelques paires de palmes et une sonde pour l'analyseur d'oxygène.

5) Point sur la fin de saison :

Le traditionnel repas de fin de saison aura lieu le **vendredi 1^{er} juillet 2022**, sur le terre-plein devant le club ou dans la salle SNCF au-dessus du club. Le club fournit les boissons, les saucisses-merguez, les inscrits fournissent salades et desserts.

**6) Préparation de L'assemblée générale extraordinaire suivie de l'assemblée générale ordinaire .
(et du Beaujolais Nouveau !)**

Ces deux assemblées auront lieu le **vendredi 18 novembre 2022**, à la suite l'une de l'autre après une courte pause légale, et démarreront à 19 heures. La première sert à voter les textes modifiés en paragraphe 2. A la suite de ses deux réunions se déroulera, vers 21 heures, le traditionnel Beaujolais Nouveau.

La présence du plus grand nombre de licenciés d'adhérents pour les votes et de conjoints pour la partie festive est bien sûr souhaitée aux trois manifestations. Il faudra aussi des volontaires pour les différents postes à pourvoir.

6) Point sur les sorties diverses :

La sortie à l'ile du Levant s'est bien passée. Nous avions trois plongeurs et un encadrant du club pour cette sortie qui regroupait trois clubs et 15 plongeurs. Un niveau 1 et un niveau 2 ont été validés.

Sorties futures :

Une sortie est prévue le dimanche 19 juin au lac du Der, à la plage d'Arrigny. Détails dans le mail d'invitation.

Une sortie en juillet et une en aout sont en prévision, l'une un samedi, l'autre un dimanche. A suivre.

La trésorière précise qu'elle aimerait bien avoir le nom des gens qui partent en fosse afin de pouvoir identifier l'origine des virements qu'elle reçoit.

Sortie en mer chaude.

Les volontaires bénévoles souvent déjà bien occupés sont rares pour se lancer dans l'organisation d'un voyage pour le club. Après tour de table, le secrétaire adjoint accepte de se renseigner sur une sortie prévue fin aout 2023 en Egypte, Safaga, Hurghada... et de l'organiser si nous avons des plongeurs intéressés. A suivre.

7) Préparation de la rentrée :

Associativa le samedi 3 septembre : Le Président, qui se sent un peu seul ces dernières années pour organiser et tenir le stand au forum des associations, aimerait bien de l'aide ou être remplacé, appel aux volontaires.

Le C.S.B. (Cheminots Sportifs Bragards, dont nous sommes une section) organise son propre forum des associations le samedi 10 septembre à la Ballastière. Là aussi, appel aux volontaires pour être présents sur cette manifestation.

Les baptêmes de début d'année :

La question théorique et rhétorique se pose de savoir si on en fait ou pas, car ensuite, il faut des encadrants pour former les N1 N2. Or, on remarque une réticence des encadrants E1 ou E2 à participer lorsque le président demande des encadrants en début de séance, même les N1 l'ont remarqué et lui en ont fait la remarque, se sentant peu désirés !

Les prévisions montrent que si l'on a validé 2 niveau 2 sur 10 cette année et 9 niveau 1, nous aurons l'an prochain en plus du groupe N1 à venir, $7 + 8 = 15$ préparations N2 et un groupe de 15 demande de l'encadrement. Faudra-t-il limiter le nombre de plongeurs dans les groupes ?

De plus, le passage du N1 est désormais possible à 12 ans sans dérogation et le passage du PE40 (plongeur encadré jusqu'à 40 mètres) à 14 ans. Les portes s'ouvrent plus largement, il faudrait que l'encadrement suive.

Le responsable technique et MF1 précise qu'à son avis, les deux MF1 du club devraient davantage s'occuper des formations d'initiateurs, de N3 ou prépa N4, etc, plutôt que d'être bloqués sur les préparations N1 N2. Sans renouvellement d'encadrement, le club périclitera.

Malgré ces réticences, des baptêmes auront bien lieu **le vendredi 9 septembre en soirée et le dimanche 11 septembre le matin.**

Pour information, quelques augmentations de tarif :

La licence adulte passe de 40,74€ à 43,00€

La licence jeune passe de 25,71€ à 27,00€

La licence enfant passe de 11,45€ à 12,00€

La carte de niveau coûte 15 euros mais son remplacement en cas de perte passe à 20 euros !

8) Questions diverses :

Fabrications de T-shirts : A voir l'an prochain.

Projet de faire fabriquer des verres réutilisables au logo du club pour remplacer ceux carton/plastique jetables.

Séance levée vers 23h00.

Le secrétaire adjoint
Patrick Lagarde

Le président

